



**Nombre del alumno: Brenda Nataly
Galindo Villarreal**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez

**Nombre del trabajo: Reporte de
Lectura Medicina Tradicional**

Materia: Antropología medica

Grado: 1er Semestre

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de Noviembre del 2020

MEDICINA TRADICIONAL MEXICANA

ANTROPOLOGIA
NOV 2020

unicampus

La medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos, es parte importante de la cosmovisión de los pueblos indígenas y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado y que tiene un valor incalculable que fortalece y preserva su identidad.

La OMS la define como "La suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas basadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, sean explicables o no, utilizadas tanto en el mantener la salud como en la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales". Es catalogada como un componente esencial del patrimonio tangible e intangible de las culturas del mundo, un acervo de información, recursos y prácticas para el desarrollo, el bienestar y un factor de identidad de numerosos pueblos.

Medicina tradicional en México.

Es un mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes que han determinado históricamente el desarrollo de la cultura nacional

La cultura en México proviene del sincretismo que se produjo entre las culturas prehispánica y española fusionadas desde finales del siglo XIX. Su nacimiento de la MTM es posterior al mestizaje.

Norma

MEDICINA TRADICIONAL Y OMS

NOV 2020

Se usa ampliamente y está se ha extendido rápidamente en muchos países. Afronta cuestiones relativas a la seguridad, eficacia, calidad, disponibilidad, preservación y reglamentación de la medicina complementaria.

La OMS efectuó un análisis, para así colaborar con expertos y definiendo una estrategia sobre la medicina tradicional de 2014-2023.

Estos van enfocados en aprovechar las posibles contribuciones de las medicinas tradicionales enfocadas en la salud, el bienestar y en la atención centrada en la persona así como la cobertura universal en salud.

La estrategia está enfocada en ayudar a los países a determinar la mejor manera para promover la salud y proteger a los usuarios.

Otra medida va enfocada en los perfiles de los países que deberían desarrollar políticas, reglamentos y directrices sobre las medicinas alternativas para poder satisfacer las necesidades y preferencias de salud en las poblaciones.

Estrategias sobre la medicina tradicional mexicana:

En México tenemos más 60 pueblos indígenas que representan un 10% aproximado de la población total. Se reconoce como un país multiétnico y pluricultural y en la (MT) es un fenómeno de la cultura nacional que tiene características propias.

Menciona que el programa inicio en 1981, la cual busco la integracion de la medicina tradicional mexicana, a traves de actividades en zonas rurales, disenando acciones, conferencias, talleres y visitas, con la finalidad de una evaluacion y diagnostico en la identificacion de los principales padecimientos predominantes que puede tratar la medicina tradicional.

Comenta actualmente que cuenta con diferentes instrumentos para conocer más sobre la medicina tradicional mexicana, como el herbario medicinal del (IMSS) y la (Unam).

unicampus

Norma

Bibliografía

Silva, D. A. (Julio-Agosto 2017). Organo de difusion del centro colaborador en materia de calidad y seguridad del paciente . *Boletin CONAMED-OPS*, 6.